

Rennsteiglauf mit echtem Marathon

Schmiedefeld – Der traditionsreiche GutsMuths-Rennsteiglauf bekommt nun auch einen echten Marathon. Die bisher 43,5 Kilometer lange Marathon-Distanz des größten europäischen Crosslaufs wird bei der 44. Auflage am 21. Mai kommenden Jahres auf 42,2 Kilometer verkürzt und damit der klassischen Marathonlänge angepasst. Das wurde am Samstag bei der Mitgliederversammlung des ausrichtenden Vereins mitgeteilt.

„Seit ein paar Jahren erlebt der Marathon europaweit massive Teilnehmerverluste. Auch beim Rennsteiglauf sind die Zahlen im Vergleich zu den anderen angebotenen Strecken rückläufig. Durch die Anpassung der Distanz auf die klassische Länge erhoffen wir uns neue Anreize für interessierte Marathonis, die bislang noch nicht auf dem Rennsteig unterwegs waren“, begründete Vereinspräsident Jürgen Lange die Verkürzung der Strecke.

Beim 43. Rennsteiglauf im Mai dieses Jahres hatten 15 116 Läufer und Wanderer das Ziel in Schmiedefeld in Wertung erreicht. Für die 44. Auflage am 21. Mai 2016 haben sich bislang schon 5753 Starter angemeldet. *dpa*